

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Guidon & Houblon : un succès retentissant pour sa première édition!

Coaticook, le 7 octobre 2024 – C'est sous un soleil radieux que s'est déroulée la toute première édition de Guidon & Houblon, l'événement cyclo-gourmand signature de la MRC de Coaticook. Ce samedi 5 octobre, près d'une vingtaine de cyclistes ont pédalé sur les plus belles routes de campagne de la région, sillonnant les paysages automnaux des municipalités de Coaticook et Compton, en passant par Hatley.

Cette boucle de 55 kilomètres a permis aux participants de découvrir les saveurs locales lors de trois arrêts gourmands : un diner à la *Fromagerie la Station de Compton*, suivi d'un dessert et d'un café chez *Sacré Vice Emporium Gourmand* et finalement d'une bonne bière froide sur la terrasse de la *Microbrasserie Hop Station* pour clôturer la journée.

« On ne pouvait pas souhaiter une plus belle journée pour cet événement. Les participants ont apprécié autant les découvertes gourmandes que la beauté des routes de campagne. Guidon & Houblon reviendra assurément en 2025 ! », s'exclame Stéphanie Boisvert, agente de développement touristique pour la MRC de Coaticook, ravie du succès de cette première édition.

Guidon & Houblon est une initiative de la MRC de Coaticook visant à promouvoir le tourisme actif et à faire découvrir les richesses gourmandes de la région.



Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Stéphanie Boisvert, agente de développement touristique à la MRC de Coaticook

